



整える9月、挑む9月

長かったようで短い39日間の夏休みが終わりました。充実した夏休みでしたか？夏休み前に立てた目標を達成できましたか？世間的には、お盆の頃に大きな台風が来て、交通網が麻痺してしまうなど、大変な夏休みだったかと思います。けれど、裏を返せば、家庭内でゆっくり過ごすことができたかなと思います。

さて、夏休み前半には中体連大会やコンクールがありました。部活動をしている人たちにとって、3年生の先輩とともに活動できる、「3年生にとって最後の大会」でした。最後の大会を終えて涙する先輩、部活動に取り組んできた生活を振り返り、充実した顔で語る先輩。今、どんな先輩の表情が思い浮かびますか？ほとんどの部活が新体制になりました。次は、皆さんが2年生の先輩とともにチームを創り上げていく番です。3年生の先輩たちのように、一生懸命取り組んできたからこそ得られるものを知れるように、新たな気持ちで目標をもって部活動に取り組んでほしいと思います。

9月は、ひとりひとりが夏休みに頑張ったことを繋げ、「挑む」月です。早速7、8日には期末テストがあります。中間テストより教科数が多く、範囲が広がり、難易度も増しているなので、気を抜けません。そして、9月末には体育大会が予定されています。今年は、「学級対抗リレー」「台風の目」「チームジャンプ」の3種目に挑みます。勝つためにはどの競技も落とせません。その中でも特にチームジャンプは、1回跳べるかどうかで勝敗を分けます。これまで学級で築き上げてきた仲間との絆を競技で発揮するときです。ひとりひとりが力を出し切り、互いにはげまし合い、記録を伸ばしていきましょう。また、体育大会に向けての事前取組も始まります。取り組みの目的や意義を考えて、自分たちの糧となるよう、仲間と挑んでほしいと思います。

まだまだ暑い日が続きます。体育大会に万全の体制で挑むためにも、栄養バランスのとれた食事をとり、しっかり休養するときはして、まずは学校生活の調子を早く取り戻していきましょう。



保護者の皆様へ

まだまだ厳しい暑さが続いておりましたが、9月はすぐに体育大会に向けての取り組みが始まります。お子様が活躍、成長できますように、学年職員一同、精一杯ともに取り組んでいきます。万全を期して大会に臨めますよう、見届けをよろしくお願ひします。